



Bericht der Jugendschiedsrichterwartin

zum Jugendverbandstag 2024

Im letzten Jahr wurde die Altersgrenze für die Jugendschiedsrichterlizenz komplett abgeschafft. Nun kann jeder Jugendliche eine Schiedsrichterlizenz erwerben. Zudem kann die Jugendlizenz nun auch mit Hilfe einer Fortbildung verlängert werden (um 2 Jahre).

Bis zum 30.06.2025 kann die Jugendlizenz auf einem Schiedsrichterlehrgang, aber auch online erworben werden.

An einen Beobachtungsbogen für Jugendliche wird gearbeitet. Ein Vorschlag liegt dem VSRA vor, an einer finalen Version wird noch gearbeitet. Damit soll die Schiedsrichterausbildung im Verein verbessert werden.

Theresa Rottmann
Jugendschiedsrichterwartin